

# PELITA

## Wakil Bupati Banjar Buka Pelatihan Paskibraka " Dandim 1006/Bjr Motivasi Adik-adik Jadilah Patriot Bangsa Sejati

Maskuri - [BANJAR.PELITA.WEB.ID](http://BANJAR.PELITA.WEB.ID)

Aug 4, 2023 - 20:49



*Wakil Bupati Banjar Buka Pelatihan Paskibraka " Dandim 1006/Bjr Motivasi Adik-adik Jadilah Patriot Bangsa Sejati*

MARTAPURA - Didampingi Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring .Wakil Bupati Banjar, H.Said Idrus Al Habsyi membuka Pembinaan dan Pelatihan Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) di Gedung Guest House Sultan Sulaiman Martapura. Jln.A.Yani Km. 38 Kab. Banjar .Jum'at (04/8).



Wakil Bupati Banjar mengatakan Pendidikan dan Pelatihan Peserta Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka), merupakan bagian dari persiapan peringatan hari kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023.

Pendidikan dan Pelatihan Paskibraka ini memiliki tujuan untuk mematangkan persiapan petugas Paskibraka pada saat pelaksanaan upacara hari kemerdekaan RI.

Said Idrus menandakan komitmen dan tekad untuk menjadi bagian dari pasukan yang akan mengibarkan dan menurunkan bendera pusaka.

Saya berharap Laksanakan pelatihan ini dengan serius dengan penuh didikasi, jadilah Paskibraka yang tangguh baik secara fisik maupun mental serta juga kesehatan salam pelaksanaan kegiatan ini.

Sementara itu Dandim 1006/Bjr Letkol Kav. Zulkifer Sembiring saat usai memberikan Motivasi kepada Adik-adik Paskibra menyampaikan bahwa kemampuan pengibar bendera pelatihan ini juga memberikan banyak hal berbagai dalam kehidupan seperti mengukur kesabaran, ketahanan mental, keterampilan untuk menjadi patriot penerus bangsa.

Tujuannya untuk membentuk Paskibraka Merah Putih dalam rangka memperingati Upacara Peringatan Hari Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 pada tanggal 17 Agustus 2023 mendatang.

"Jadi kepada adik-adik melalui pembinaan dan pelatihan Paskibraka inilah jiwa-jiwa karakter muda dibentuk dengan berbagai latihan yang mengasah kecakapan dan terampil dalam memahami tugas dan fungsi sebagai Paskibraka." Pungkas Dandim.(pendim1002).